
Il S
en

tie
ro

5

PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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“Sembrava di essere in guerra”. Questo 
uno dei tanti commenti apparsi sui social 
a Capodanno postati da numerosi lupa-
totini che hanno faticato a tenere a bada 
cani e gatti che, come ben noto, soffro-
no tremendamente e per giorni interi lo 
scoppio di botti e petardi. Molte anche le 
persone anziane che si sono lamentate. 
Le zone più interessate in particolare 
agli scoppi sono risultate sempre le stes-
se: Piazza Zinelli, Parco ai Cotoni, Piazza 
Falcone, ma diverse segnalazioni sono 
arrivate anche da Raldon e Camacici.
 A poco o nulla è valsa, quindi, l’iniziativa 
“ Basta botti” dell’Amministrazione comu-
nale, peraltro piuttosto tardiva rispetto ad 
esempio a quella di Verona e di cui ave-
vamo dato notizia sul numero de Il nuo-
vo Lupo di dicembre. «Il nostro Comune 
promuove la collaborazione, in particolare 
con LAV, Lega Anti Vivisezione, per la sen-
sibilizzazione generale contro i festeggia-
menti che prevedono lo scoppio di petardi 
o fuochi d’artificio”, spiega il sindaco di 
San Giovanni Lupatoto Attilio Gastaldello. 
Sottolineando che “ i botti sono pericolosi 
e possono diventare molto dannosi per le 
persone, per l’ambiente e per gli animali. 
Si tratta di un modo obsoleto di festeggiare 
l’arrivo del nuovo anno e come ammini-

strazione consigliamo piuttosto di passare 
ore liete con la musica e con le relazioni 
umane alla nostra festa di capodanno in 
piazza, brindando responsabilmente con 
un bicchiere di spumante veneto”.
Da segnalare che LAV  sta  raccogliendo 
le firme per arrivare a un adeguato prov-
vedimento legislativo, che porti al divieto 
dei botti e di dispositivi esplodente a li-
vello nazionale. Basterebbe comunque 
far applicare l’art. 7 del Regolamento di 
Polizia Urbana di San Giovanni Lupatoto 
che vieta espressamente questi comporta-

menti: accendere fuochi o gettare oggetti 
accesi nelle strade e nei luoghi di pas-
saggio pubblico; sparare mortaretti o altri 
simili apparecchi. Nel frattempo I consi-
glieri comunali del PD Marco Taietta e 
Marina Vanzetta hanno chiesto al sindaco 
di predisporre in vista del prossimo anno  
una apposita ordinanza, come hanno fatto 
moltissimi Comuni italiani, che vieti l’uso 
di botti, mortaretti ed altri esplodenti, con 
conseguenti sanzioni e potenziamento dei 
controlli da parte degli agenti in servizio 
nelle pattuglie esterne.

Basta botti, ma senza controlli…

LE BANCHETE DE SAN GAETANO
Un giorno voi andar a còrar da San Giovanni fin a Raldon
L’è istà e fora gh’è un gran caldon
Rivo in Piazza Giubileo a Pozzo straco e talmente sudà
Che me parea de essar in Alto Adige drento a una SPA
Così tuto moio e col fià grosso in segno de resa
Proo a sentarme su le banchéte de fero in fianco a la vecia cesa
Quando un vecioto el me appare in quel istante
“Guai a ti se te te senti” - el me dise – “se le ciape no te vol brusarte
Queste banchéte de inverno le giaza mentre de istà le brusa
Cosita par no sentarse ghe sempre una bona scusa
Ma mi me digo, cosa sèrvele ste banchéte se no par sentarse
Magari i l’ha fate par beleza come forma d’arte”.
Mi guardo el vecioto che l’è tuto fiero parchè el m’ha salvà
Dopo me giro e verso la banchéta slongo na man

E ancora prima de tocar el fero
Sento un fogo che me par de essar sora un cero.
Così capiso parchè su quele banchéte no se vol 
sentarse mia
E parchè tute tristi al monumento de la Fidas le 
fa compagnia
Così con un gran sospiro me rigiro par ringra-
ziar quel vecioto 
Ma no gh’era più nissuni, s’era restà solo a boca verta come un oco
È così tornando a piè verso casa ancora tuto pensieroso e sudà
Ho ringrasià San Gaetano par l’angelo che el m’ha mandà…

Nicolò Veronese

   seguimi su Instagram
@unpoetaveronese 
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La recente approvazione, da parte 
della Giunta comunale di Verona, 
del documento preliminare del Pia-
no di Assetto del Territorio, stru-
mento urbanistico che disegna lo 
sviluppo della città per i prossimi 
dieci anni, contiene una novità mol-
to interessante anche per la viabilità 
lupatotina”. A sottolinearlo sono i 
consiglieri comunali del PD Marco 
Taietta e Marina Vanzetta:” E’ infatti 
previsto il prolungamento della 434 
verso Verona, un intervento di cui si 
parla ormai da trent’ anni e che in-
teresserebbe le migliaia di automobilisti 
costretti ormai a quasi tutte le ore a per-
correre a passo d’uomo le attuali insuffi-
cienti direttrici verso la città e viceversa. 
L’infrastruttura viaria connetterà il pro-
lungamento della 434 nella zona dell’im-
pianto di depurazione in Basso Acquar, 
superando il fiume Adige con un nuovo 
ponte, aggirando a sud l’abitato di Porto 
San Pancrazio e collegandosi a via Unità 
d’Italia indicativamente nei pressi dell’a-
rea ex Tiberghien. Sgravando così so-
prattutto Viale Piave, oltre a Viale del La-
voro e Viale delle Nazioni, da una serie 
di flussi veicolari che, da tutta l’area sud, 
convergono attualmente sulla rotatoria 

nei pressi degli ex Magazzini Generali”. 
Alla luce della programmazione del pro-
lungamento della 434, aggiungono i due 
esponenti di opposizione, ” intasatissi-
ma nelle ore di punta in entrata e uscita 
in prossimità del centro commerciale e 
della Zai lupatotina, stridono in manie-
ra evidente le dichiarazioni del sindaco 
Gastadello di alcuni mesi fa in consiglio 
comunale dal momento che riteneva inu-
tile l’ opera poiché non darebbe alcun 
sollievo al traffico locale, oltre che costo-
sissima e con difficoltà tecniche di rea-
lizzazione”. Considerate queste novità, 
concludono, ” chiediamo al sindaco di 
attivarsi immediatamente, al contrario di 
come ha fatto per il completamento del-

la ciclabile del Comotto di cui stia-
mo ancora attendendo il progetto, 
prendendo contatti con il Comune 
di Verona al fine di concordare una 
linea comune per quanto riguarda la 
risoluzione del problema del traffico 
che sta incidendo in maniera sempre 
più negativa sulla salute dei cittadini 
di San Giovanni Lupatoto”.
Per Yuri Fanini, consigliere comuna-
le di Forza e responsabile del circolo 
lupatotino, “prolungare la 434 fino 
a via Basso Acquar rappresenta un 
passo avanti per alleggerire le zone 

di Palazzina e della ZAI dal traffico, ma 
questa soluzione da sola non è sufficien-
te. È necessario un ripensamento orga-
nico dello snodo, che tenga conto della 
complessità del territorio e delle esigen-
ze di mobilità, con un approccio sistemi-
co e lungimirante.
Forza Italia propone una soluzione con-
creta: la realizzazione di due nuove di-
rettrici all’altezza di Vallese, che col-
leghino la SS434 alla tangenziale nord 
e alla tangenziale est. Un intervento di 
questo tipo permetterebbe di redistribui-
re i flussi veicolari, migliorando non solo 
la viabilità ma anche la qualità della vita 
dei cittadini”.

Transpolesana, via libera da Verona
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La mozione sul polo logistico di Campa-
gnola, presentata dalle opposizioni e più 
volte rinviata per mancanza del nume-
ro legale al momento del voto , ha dato 
comunque  modo di una discussione nel 
corso del consiglio comunale del 19 di-
cembre scorso. La consigliera  Bianca 
Grigoli, ha affermato che “ le proposte di 
compensazione ambientale, ad esempio 
per quanto riguarda le emissioni di PM 
10 e PM 2,5, che non vengono diminuite, 
e di contenimento del traffico, alla nostra 
analisi sono risultate inefficaci e di diffi-
cile realizzazione ed incomplete. Il Grup-
po consiliare Fratelli d’Italia – Impegno 
Civico, chiede alla nostra maggioranza 
una profonda riflessione che porti l’Am-

ministrazione comunale, qualsiasi sarà 
l’esito della controversia avanti al Tar, in 
coerenza con quanto espresso nel DUP e 
prendendo atto anche dell’impraticabili-
tà di un accordo, a proseguire il percorso 
intrapreso con lungimiranza, confermato 
dalla famosa sentenza del Tar, di netta 
opposizione al progetto del polo logistico 
di Campagnola, senza accettare ulteriori 
accordi di compensazione”.

Il consigliere Fabrizio Zerman si è 
chiesto se “ quest’Amministrazio-
ne intende difenderci dalle mire 
espansionistiche di Zevio, perché 
non è solo questo polo logistico che 
ci preoccupa, ma è l’atteggiamento 
in generale di Zevio che ci sta vera-
mente soffocando, ci sta costruendo 
tutto attorno, sfruttando i servizi di 
San Giovanni Lupatoto, che Zevio 
non ha assolutamente di pari livello, 
e crea tutta una fascia di edificazione 
e industrializzazione proprio in quell’uni-
ca zona che purtroppo non è nostra, è di 
Zevio, che confina con San Giovanni Lu-
patoto”.
“Mi chiedo, provocatoriamente, se gli 

abitanti di Campagnola non starebbero 
meglio come frazione del Comune di San 
Giovanni Lupatoto” afferma il consigliere 
di Forza Italia Yuri Fanini.” Questa do-
manda non vuole essere un attacco, ma 
piuttosto uno spunto per riflettere sull’im-
portanza di una pianificazione condivisa 
e di una maggiore attenzione verso le ne-
cessità reali delle comunità locali”.
Da segnalare che nel frattempo il Consi-

glio comunale di Zevio ha approvato la  
Variante al Piano di Assetto del Territorio 
che ha classificato come edificabile l’area 
su cui verrebbe realizzato il polo logisti-
co. Rendendo pertanto  di fatto superfluo 
qualsiasi accordo compensativo, come 
quello che la Giunta lupatotina aveva già 
votato in previsione di  opere compensa-
tive per complessivi   4,5 milioni di euro, 
assenti per l’occasione al momento del 
voto   lo stesso sindaco   e l’assessore Si-
monato”. A questo riguardo i consiglieri 
del PD Marco Taietta e Marina Vanzetta 
sostengono che  “ al sindaco Gastadello 
non resta che una strada, se vuole esse-
re coerente col proprio programma elet-
torale: pretendere che il Comune di San 
Giovanni Lupatoto venga invitato alla 
prossima Conferenza di Servizi che sarà 
convocata da Zevio e far valere in quel-
la  sede la propria voce, evidenziando le 
criticità ambientali che avevano  peraltro 
già rimarcato  sia il TAR sia l’Arpav. Inol-
tre, considerato che l’iter del PAT preve-
de un periodo per la presentazione delle 
osservazioni, di attivarsi immediatamente 
in tal senso, così come ha fatto in tempi 
celeri per quelle contro l’impianto di Cà 
del Bue. Esprimendo quindi la propria 
contrarietà alla realizzazione del polo lo-
gistico per le stesso motivazioni   già ben 
note e che hanno indotto, nei mesi scorsi, 
molti cittadini dei due Comuni confinanti 
a varie forme di protesta”.

Polo logistico, crescono le voci contrarie 
Zevio approva la variante al Pat, nulla la compensazione col fotovoltaico?
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La nostra struttura ha origini ormai lon-
tane: erano i primi del ‘900 quando ven-
ne aperta un’osteria. Da quell’anno in 
poi l’attività non è più cessata. Fu aperta 
esattamente nel 1926 dai bisnonni Zorzel-
la Pietro e Zorzella Teresia continuando 
poi con i nonni Zorzella Natale e Zorzel-
la Maria e le figlie Ada e Bruna, la sorel-
la Carmela e il cognato Augusto fino al 
1960. Dal 1960 al 1983 fu data in gestione; 
venne poi ripresa l’attività familiare pro-
prio nel 1984 da Dario Zordan e Silvana 
Bianconi.
Da sempre “La Campagnola 1926” è sta-
to un posto di aggregazione locale per gli 
abitanti del paese come osteria con gioco 
delle bocce; in questo luogo fu anche in-
stallata nei primi anni ’50 la prima televi-
sione per l’intera frazione.
Dario e Silvana hanno compiuto nel 2024 
i quarant’anni di attività. Durante questi 
anni il locale ha subito svariate ristruttu-
razioni, tra le quali: una nuova cucina nel 
1986, la nuova sala da pranzo nel 1990, il 
nuovo bar nel 2004, l’Enoteca nel 2006 ed 
infine la costruzione dell’Hotel nel 2009, 
idea e scommessa dei titolari.
A “La Campagnola 1926” potrete trova-
re un ambiente accogliente che fa della 
gestione familiare e del rapporto diretto 
con il cliente il suo punto di forza. Il fio-
re all’occhiello rimane il ristorante adat-
to per cerimonie, banchetti, matrimoni e 
meeting di ogni genere. Silvana si occupa 
della cucina servendo ogni giorno Pasta 
fatta in casa, carne alla brace e torte ap-
pena sfornate. Dario, titolare e sommelier, 
accompagna ogni pietanza con un otti-
mo vino veronese e non. Silvia ed Ales-

sandra, le figlie, si occupano invece della 
reception e del servizio in sala. Con noi 
lavora poi un ottimo staff che ci dà non 
solo un grande aiuto ma anche sostegno 
e amicizia!
Cerchiamo di portare in tavola ogni giorno 
il nostro amore e la nostra passione, con 
dei menù sempre differenti, mantenendo 
però intatta la genuinità e la freschezza di 
piatti fatti in casa. La nostra soddisfazione 
più grande è stata poi brevettare la nostra 
pasta speciale “Trenette La Campagnola 
1926” ®.  
Nella serata di venerdì 27 Dicembre ab-
biamo voluto ricordare questo importante 
traguardo assieme ai nostri clienti, amici 
e familiari e alle istituzioni. Ringraziamo 
per la serata TUTTI i presenti , tra cui il 
nostro parroco Don Moreno Roncoletta, il 
nostro sindaco di Zevio Paola Conti con 
l’assessore Katia Leonardi e il consigliere 
comunale Samuele Campedelli, il Sinda-
co di San Giovanni Lupatoto Attilio Ga-
staldello con gli assessori Debora Lerin e 
Marco Zocca; il comandante della polizia 
municipale di Zevio Vincenzo Esposito, Il 
Maresciallo Capo di Zevio Simone Bazza-
ni, i Capitani Ciro Talotti e Ermanno Oli-
ve, il maresciallo Vito Ragone,ill Giudice 
Nicola Campedelli.
Una parola per riassumere tutta la serata 
è sicuramente GRAZIE : GRAZIE a tutti 

i clienti che ci hanno scelto in questi 40 
anni; i vostri apprezzamenti sono stati la 
forza che ci hanno fatto da sempre anda-
re avanti. GRAZIE a tutto lo staff che ci 
ha affiancato: da chi è rimasto solo pochi 
mesi, a chi è andato in pensione con noi! 
Siete stati essenziali per affrontare qual-
siasi momento. GRAZIE agli amici che ci 
conoscono da una vita: certamente una 
risata con voi spazzava via tutta la fatica 
del lavoro! GRAZIE a tutta la nostra gran-
de famiglia (zii, nonni e nipoti) che c’è da 
sempre stata per darci una mano! GRA-
ZIE a chi è riuscito ad esserci e a chi an-
che non riuscendo, ci ha pensato con un 
messaggio, una chiamata o un pensiero.. 
Siamo davvero stati sommersi da immen-
so calore e affetto!!
Speriamo ancora di potervi soddisfare a 
lungo! 

La famiglia Zordan Dario, Silvana, 
Silvia e Alessandra

La Campagnola 1926 ha festeggiato i 40 anni

Il Ristorante Hotel La Campagnola festeggia i 40 anni
Il 20 dicembre 2024 Il Ristorante Hotel La Campagnola 1926 compie 40 anni di attività. I titolari Dario e 

Silvana ringraziano tutti i Clienti, Amici e Dipendenti che in questi anni li hanno onorati della loro presenza! 

Tel. 045-8730133
mail: info@lacampagnola1926.com
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LA SEDE PIÙ VICINA A TE!
S. GIOVANNI LUPATOTO (VR)
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TEL. 045.8750233
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San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it
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DELLA

RIABILITAZIONE

Iniziano i lavori per la costruzione del 
nuovo asilo nido comunale. L’Ammini-
strazione di San Giovanni Lupatoto ha 
presentato, insieme al direttore lavori e 
all’azienda che si è aggiudicata il bando, 
le caratteristiche della nuova struttura 
che sorgerà in via Pasubio. L’area, di pro-
prietà pubblica, è compresa tra via monte 
Ortigara e via Pasubio, adiacente all’asilo 
nido “Sabin” e alla scuola materna “Gio-
vanni XXIII”. Lo stanziamento destinato 
al nuovo nido, che dovrà essere realizzato 
entro marzo 2026, è di 2.000.000 di euro, 
di cui 1.152.000 di finanziamento PNRR e 
848.000 a carico del Comune. «Abbiamo 
colto l’occasione del finanziamento PNRR 
per dare l’avvio a un’opera fondamenta-
le – spiega il sindaco Attilio Gastaldello – 
con una missione complicata: aumentare i 
servizi educativi per la popolazione e allo 
stesso tempo far fronte alla diminuzione 
di contributi statali per le spese correnti 
destinati alla gestione. Tutto l’iter ammi-
nistrativo dell’opera è stato condotto fin 
qui con tempi record, dall’individuazione 
dell’area, alla stesura del progetto, fino 
all’aggiudicazione della gara e alla par-
tenza dei lavori, che avviene con ampio 
anticipo rispetto alle previsioni, colgo 

quindi l’occasione per 
ringraziare la Giunta e 
gli Uffici comunali per 
il lavoro svolto».
«Attualmente il nido 
“Sabin” accoglie 51 
bambini, con il nuovo 
asilo la disponibilità 
dei posti nelle strut-
ture comunali verrà 
quasi raddoppiata, 
arrivando a quota 99. 
Si tratta di un’opera 
fondamentale che ci 
permetterà di arriva-
re entro il 2026 alla 
copertura del 33% 
dei nuovi nati come 
richiesto dalle nor-
mative a livello nazionale. Senza questo 
nuovo asilo nido, anche con le conven-
zioni fatte con le strutture private e i po-
sti disponibili nei nidi famiglia presenti 
sul territorio, non saremmo mai arrivati 
alla quota stabilita. I dati sulla popola-
zione indicano che all’interno del nostro 
Comune c’è stato nel 2024 un aumento 
delle nascite. Per questo incrementare i 
servizi per i neonati è vitale» commenta 

l’assessore all’Infanzia Debora Lerin.
«Nelle tre sezioni sarà ospitato un totale 
di 48 bambini,   suddivisi in 12 lattanti, 
18 semi divezzi e 18 divezzi –   conti-
nua l’assessore   Lerin -. Gli spazi sono 
pensati per stimolare la creatività e la 
socialità dei bambini, partendo dal pre-
supposto che non dovrà più esistere solo 
l’aula, ma uno spazio unico integrato, 
all’insegna di flessibilità, funzionalità, 
comfort e benessere».

Al via i lavori per l’asilo nido
Nelle tre sezioni saranno ospitati 48 bambini. Realizzazione entro il marzo 2026
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DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712

Ristrutturazione 
bagno

Siamo un’azienda idraulica che collabora 
con un team di muratori e piastrellisti esperti 
per offrirti un lavoro a 360°!
Passa nel nostro showroom per scoprire 
le nostre novità.

Cerchi qualcuno a cui affidare 
la ristrutturazione completa 
del tuo bagno? Ci pensiamo noi!
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Verona come butta? Bene, differenzian-
do i rifiuti. Altrimenti male, un male che 
è verso l’ambiente, il decoro cittadino, 
la qualità della vita di ciascuno e che, 
a fronte della nuova tariffazione regio-
nale, erode anche le tasche. La nuova 
campagna di comunicazione e informa-
zione realizzata da Amia in sinergia con 
CONAI, Consorzio nazionale imballag-
gi, con la collaborazione del Comune di 
Verona, punta proprio a sensibilizzare e 
coinvolgere sull’importanza della raccol-
ta differenziata. E a far comprendere in 
modo diretto, immediato e provocatorio 
quanto basta, l’importanza di un gesto e 
della collaborazione fattiva dei cittadini, 
veri protagonisti della differenziata. La 
campagna “Verona come butta?”, al via 
in questi giorni con le prime affissioni, 
è dinamica e punta da un lato a sensi-
bilizzare sull’importanza di differenziare 
correttamente i propri rifiuti, dall’altro a 
guidare concretamente  i cittadini della 
sesta circoscrizione – dove entro marzo 
il nuovo sistema di raccolta diventerà ef-
fettivo – durante le prime fasi del cam-
biamento. Concretamente, si sviluppa in 
una serie di iniziative. “Il cambiamento 
nella gestione dei rifiuti passa necessa-
riamente anche attraverso una corretta 
informazione e comunicazione. Rendere 

ciascuno consapevole dell’importanza, 
per l’ambiente e per la gestione dei rifiu-
ti, dunque anche sotto il profilo economi-
co, della raccolta differenziata è un pri-
mo passo fondamentale” spiega il presi-
dente dell’Amia Roberto Bechis. “Verona 
butta male. Ad oggi, è purtroppo un dato 
di fatto e il sacco nero dell’indifferenzia-
ta, così come immortalato in questa cam-
pagna, è ancora oggetto d’uso comune, 
dentro cui spesso si trovano numerosi ri-
fiuti riciclabili. Il cambiamento, ora, è ne-
cessario e non più rimandabile, Comune 
e Amia devono fare la propria parte ma 
questa è una partita che si può vincere 
se tutta la città fa uno scatto in avanti, se 
ognuno di noi farà la sua parte. L’obietti-
vo iniziale verso cui tendere è quello del 
65% di differenziata”, aggiunge l’asses-
sore alla Transizione Ecologica Tommaso 
Ferrari.  “CONAI supporta da sempre le 
realtà locali nel miglioramento dei servi-
zi di raccolta differenziata e nella corret-
ta comunicazione ai cittadini, per sensi-
bilizzarli e informarli. Anche per questo, 
oggi, è importante essere a Verona, dopo 
aver lavorato con il Comune e con Amia, 
per presentare questa campagna di co-
municazione che è parte integrante delle 
iniziative per migliorare in qualità e in 
quantità le raccolte differenziate della 

città. Con il 53,5% di raccolta differenzia-
ta, secondo gli ultimi dati ISPRA, Verona 
è dietro le altre realtà del Veneto, una 
Regione che è vera locomotiva d’Italia 
in questo settore dell’economia circolare 
con una media di raccolta differenziata 
che supera il 77%. Sono certo che questa 
operazione contribuirà a colmare il gap 
che ancora separa Verona da altri comu-
ni regionali, aiutando i veronesi a adot-
tare comportamenti ancora più respon-
sabili e a contribuire al miglioramento 
dei risultati nazionali di intercettazione e 
riciclo degli imballaggi”, sottolinea Luca 
Piatto, responsabile rapporti con il terri-
torio di CONAI. “È questo uno strumento 
fondamentale per accompagnare la città 
sensibilizzandola sull’importanza del-
la raccolta differenziata e informandola 
correttamente dei cambiamenti in atto. A 
tutto ciò, si aggiunge in questi giorni an-
che il nuovo canale Telegram di Amia. Si 
tratta di un canale informativo diviso per 
argomenti – oltre quello dei servizi di ge-
stione dei rifiuti anche verde, alberature, 
scuole e altro – e ciascuno può scegliere 
se seguirli tutti o solo alcuni”, specifica il 
consigliere di amministrazione con dele-
ga alla Comunicazione Francesco Premi, 
invitando cittadini e cittadine a iscriversi 
al nuovo canale social.

Verona come butta?
Amia lancia la campagna di informazione per migliorare la raccolta differenziata

Piatto, Bechis, Ferrari, Premi





Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito  www.
farmacogarofoli.it oppure telefona
Farmacia Comunale Garofoli 
via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR)  tel 0458753205
Orari: Da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30 - Sab 09:00- 12:30; 15:00 -18:30.

Con grande soddisfazione la Farmacia 

Garofoli annuncia di aver adottato un 

nuovo strumento di analisi a disposizione 

per la clientela.

Si tratta di SIMPLEXTAS 101 di Tascom, 

uno strumento in grado di svolgere l’ana-

lisi dei principali valori del  sangue con 

una precisione paragonabile agli stru-

menti di laboratorio.

Grazie all’accuratezza delle misurazioni 

e ai moderni standard di procedure sem-

plificate (ridotti rischi di contaminazione, 

procedure automatiche di calibrazione, 

mantenimento dei reagenti a tempera-

tura controllata, impiego di centrifughe 

con bilancini), forniamo un utile stru-

mento diagnostico che supera le tradi-

zionali macchine di autodiagnosi della 

Farmacia.

Oltre al profilo lipidico (colesterolo tota-

le, HDL, LDL, trigliceridi) e la glicemia, 

abbiamo la possibilità, su richiesta di 

analizzare tra gli altri: creatinina, azote-

mia,  emoglobina glicata, transaminasi, 

proteina c reattiva, acido urico.

La Farmacia partecipa attivamente alle 

iniziative del territorio.

Nel mese di febbraio in occasione della 

II edizione di Sangio in Love, partecipe-

remo con altri esercizi commerciali del 

territorio ad un concorso a premi e pro-

mozioni dedicate.

Ricordiamo inoltre che dal 4 al 10 di feb-

braio ci sarà la raccolta dei farmaci per 

l’edizione 2025 del Banco Farmaceutico 

2025, al quale La Farmacia Garofoli ade-

risce ogni anno.

Altri appuntamenti di Febbraio.

10-febbraio 

Rilastil-Promozione su tutta la linea e 

consulenza con personale qualificato.

12– 20 febbraio 

Visita audiometrica gratuita su appunta-

mento dalle 9 alle 12,30.

13- 27 febbraio 

Consulenza nutrizionale su appuntamento

28 febbraio 

Analisi del capello. Immunoxidil mette 

a disposizione i suoi consulenti qualifi-

cati per analizzare i capelli e consigliarti 

all’uso ottimale dei prodotti.
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STRUMENTO DIAGNOSTICO DI ULTIMA GENERAZIONE IN FARMACIA
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A partire dal 9 gennaio 2025, San Gio-
vanni Lupatoto ha accolto una nuova re-
altà dedicata alla bellezza e al benesse-
re: Guarnieri Parrucchieri Bio Hair, situa-
to in Piazza Umberto I, 76. Questo nuovo 
salone nasce dalla passione di Simone 
Guarnieri, che sarà affiancato dal padre 
Giorgio e dalla sorella Ilenia, consolidan-
do così una tradizione familiare di oltre 
50 anni nel settore. Il salone si distingue 
per la sua offerta di tagli e colori moda, 

pensati per esaltare l’unicità di ogni 
cliente in un  un luogo dove prendersi 
cura del benessere capillare con tratta-
menti personalizzati e prodotti naturali.
La scelta della location aggiunge un toc-
co di storia e continuità al progetto: in 
questo stesso spazio, un tempo, si trova-
va un fotografo storico, un punto di rife-
rimento per generazioni di cittadini. Ora, 
la famiglia Guarnieri prosegue una tradi-
zione artigianale che da cinque decenni 

anima questa stessa piazza. Guarnieri 
Parrucchieri Bio Hair si propone come un 
luogo in cui innovazione e rispetto per la 
tradizione si incontrano, unendo le ulti-
me tendenze del mondo dell’hairstyling 
alla cura meticolosa di ogni cliente.
Orari di apertura: dal martedì al vener-
di 8.30 -12.30 e 14.30 18.30, sabato 8.30 
-15.30 con orario continuato. Chiuso 
domenica e lunedì. Tel. 045/5705045
È gradita la prenotazione

Guarnieri Parrucchieri Bio Hair
Nuova apertura in Piazza Umberto I 76 a San Giovanni Lupatoto
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Da oltre quattro mesi, da quando cioè il 
sindaco Gastadello gli ha tolto le deleghe 
estromettendolo di fatto dalla vita ammi-
nistrativa lupatotina, Mattia Stoppato 
non è più vice sindaco di San Giovanni 
Lupatoto. Una vicenda di cui si è occupa-
ta ampiamente la stampa e che non potrà 
non avere ripercussioni sulla vita politi-
ca lupatotina e non solo all’interno della 
Lega. “ Non ho nulla da rimproverarmi  
del mio operato nel corso dei due manda-
ti come amministratore e vado fiero delle 
opere realizzate da questa amministra-
zione”, premette l’ex vice sindaco, il più 
votato con 400 preferenze. Aggiungendo 
di “ essere però rimasto molto deluso dal 
comportamento nei miei confronti dei 
consiglieri comunali del mio partito che 
ho sempre portato sul palmo della mano, 
così come dalla condotta del sindaco che 
quando mi ha chiamato per spiegarmi 
che voleva cacciarmi mi ha detto di avere 
avuto forti pressioni da parte di Fratelli 
d’Italia e Forza Italia. Pressioni che inve-

ce gli stessi partiti di centrodestra hanno 
seccamente smentito in quanto anche 
loro colti di sorpresa. Abbiamo assistito 
ad un gioco delle careghe e litigi interni 
che non mi riguardano e che non interes-
sano ai cittadini che guardano invece ai 

fatti concreti. Resto  sempre a disposizio-
ne dei lupatotini per raccogliere istanze 
ed osservazioni ma anche per realizzare 
assieme progetti ambiziosi per la nostra 
città.”  Ai rilievi sotto il profilo ammini-
strativo mossigli dal presidente del Con-
siglio Michele Grossule e dal segretario 
del partito Nicola Fasoli, Stoppato spie-
ga “ di aver già fornito risposte precise e 
puntuali da parte dei mie legali”. L’impe-
gno politico, conclude Stoppato “ natu-
ralmente continua. Sono un convinto au-
tonomista e quindi resto nella Lega di cui 
sono segretario provinciale dei Giovani 
Padani e membro del direttivo regionale. 
Ora ci sono due scadenze elettorali im-
portanti alle quali sto già dedicando pa-
recchie energie assieme ad alcuni amici: 
la più immediata sono le elezioni regio-
nali di settembre e poi, in prospettiva , le 
amministrative lupatotine del 2027 dove 
la Lega sarà chiamata a fare un’ottima 
figura ma  per raggiungere l’obiettivo bi-
sogna  lavorarci già adesso”.

Domenica 12 gennaio 2025, presso la 
Baita degli Alpini di San Giovanni Lupa-
toto, si è svolta l’Assemblea Generale dei 
soci ASALUP per l’elezione del nuovo 
Direttivo  nel corso di una festa danzante 
pomeridiana. I numerosi soci che hanno 
partecipato all’assemblea hanno ricon-
fermato come Presidente Maria Rosa An-
dreoli e hanno eletto nel nuovo direttivo 
Renata Burba, Carla Ebert, Anna Fran-
chetti, Sonia Lorenzetti, Lorenzo Sandri 
e Alberto Zanardi.
Nel mese di marzo un nuovo appunta-
mento per i soci ASALUP con i consueti 
soggiorni ad Abano Terme per un ciclo di 
cure termali, dove saremo ospiti dell’Ho-
tel Milano, che ci accoglierà con la tradi-

zionale ospitalità e con tante attenzioni 
per i nostri soci. Le partenze per i sog-
giorni ad Abano Terme sono previste per 
domenica 9 marzo (I turno dal 9 al 16 
marzo) e per domenica 23 marzo 2025 (II 
turno dal 23 al 30 marzo) alle ore 8,30 dal 
Piazzale del Famila.
Sono inoltre confermati i seguenti turni 
al mare presso l’Hotel Adria e Carduc-
ci di Villamarina di Cesenatico: 1° turno 
1-15 giugno 2025, 2° turno 15 - 29 giugno 
2025, 3° turno 29 giugno - 13 luglio 2025, 
4° turno 13 - 27 luglio 2025, 5° turno 30 
agosto – 13 settembre 2025.
Queste le date delle nostre prossime fe-
ste nel primo semestre del 2025: sabato 
15 febbraio 2025, martedì 4 marzo 2025 

(Festa di Carnevale del martedì grasso), 
domenica 13 aprile 2025, sabato 10 mag-
gio 2025.
Per informazioni ed iscrizioni telefona-
re a:
Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947; 
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634.
Un caloroso saluto a tutti dal nuovo di-
rettivo dell’ASALUP

Stoppato: “Prosegue il mio impegno nella Lega”

Nuovo direttivo per Asalup

INVERNO E CADUTA
DEI CAPELLI?

Piazza Alcide de 
Gasperi, 44 - Raldon 

Verona

#saloneornella

CHIAMACI PER UN APPUNTAMENTO
Tel. 045 873 1526

Come funziona?
1. Screening del cuoio capelluto e dei bulbi 
attraverso una microcamera a luce polarizzata.
2. Profonda igiene cutanea per favorire la 
microcircolazione.
Alla fine i capelli sono rinvigoriti alla radice e pronti 
per affontare l’arrivo della primavera.

Freddo, agenti atmosferici e berretti possono 
provocare forte stress al cuoio capelluto. Quindi, 
meglio, correre ai ripari, scegliendo il nostro 
percorso Anti-caduta basato su prodotti nutrienti 
ed idratanti per rinforzarli.

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058

Mattia Stoppato



“Ambiente e territorio”, questo il tema 
dell’incontro pubblico ospitato lo scorso 
ospitato lo scorso 17 gennaio e promosso 
dal circolo lupatotino del PD per tratta-
re in particolare le tematiche di Cà del 
Bue, Cà Bianca e Polo logistico di Cam-
pagnola. Siti che confinano con San Gio-
vanni Lupatoto, un Comune, come ha 
sottolineato il dott. Diego Todeschini, tra 
i più inquinati a livello nazionale. Dopo 
le introduzioni da parte dei consiglieri 
comunali Marina Vanzetta e Marco Ta-
ietta, ha preso la parola il segretario pro-
vinciale del PD Franco Bonfante il quale, 
relativamente all’impianto di Cà del Bue, 
ha spiegato che “ devono dimostrarci 
scientificamente che l’incenerimento dei 
fanghi di depurazione non produca Pfas 
altrimenti siamo nettamente contrari. Te-
nuto peraltro conto che, come è risultato 
per l’impianto di Marghera, è già stato 
espresso negativo il parere dell’Istituto 
Superiore della Sanità sulla capacità di 
bruciare i Pfas”. Per Paolo Pasqualini, 
del Comitato Cà del Bue San Giovanni 
Lupatoto, “ i Pfas contenuti nei fanghi 
di depurazione sono sostanze tossiche 
pericolosissime la cui completa termo-
distruzione è attualmente impossibile. 
La valutazione di impatto sanitario (VIS) 

presentata da AGSM_AIM non conside-
ra- inaudito-l’impatto dei Pfas sulla salu-
te. Va detto infine che l’inceneritore non 
era previsto nel programma del sindaco 
Tommasi”. Per quanto riguarda l’impian-
to di Cà Bianca, il  consigliere comunale 
di Zevio Enrico Righetto ha rammentato 
l’impegno del gruppo consiliare  Zevio 
Bene Comune nel chiedere all’ammini-
strazione guidata dal sindaco Paola Con-
ti l’impegno alla ditta Inerteco proprieta-
ria del sito il rispetto delle prescrizioni di 
ARPAV: “ In seguito ad alcune verifiche 
effettuate nel 2022 venivano infatti evi-
denziate una serie di criticità sulla rego-
larità del conferimento rifiuti a seguito di 
due visite ispettive effettuate dalla stessa 
durante l’anno”. Veronica Carrara, del 
Comitato No Polo logistico Campagnola, 
ha espresso grande delusione per la re-

cente sentenza del Tar che ha dichiarato 
inammissibile il ricorso presentato da al-
cuni cittadini nei confronti del Comune 
di San Giovanni Lupatoto relativamen-
te alla volontà di trovare un accordo in 
cambio di una compensazione con gli 
impianti fotovoltaici. “ Stiamo valutando 
il ricorso al Consiglio di Stato”, ha spie-
gato Carrara. “ Questo perché “ voglia-
mo contrastare un progetto inaccettabile 
sotto l’aspetto ambientale, per la difesa 
della salute dei cittadini e per il futuro 
dei nostri figli e nipoti. È volontà di  tutti, 
viste anche le migliaia di firme raccolte 
per le petizioni e la forte partecipazione 
alle manifestazioni, portare avanti un 
movimento che si contrappone a questi 
mostri di cemento che trovano così tanto 
terreno fertile per sorgere, specialmente 
in Veneto”.

Ambiente14

Incontro del PD su Ambiente e territorio

8,30

37057 San Giovanni Lupatoto - Raldon (VR) Via Scaiole, 19

12,30 14,30 18,30

ASSISTENZA ANZIANI - SERVIZIO BADANTE   
ASSISTENZA DISABILI

FISIOTERAPISTA A DOMICLIO
San Giovanni Lupatoto, via IV Novembre 49 - Tel. 045 4687987

Via San Giacomo 56/A - Borgo Roma (VR)VERONA SUD

045 582994

Via S.Giacomo, 
56/A (VR)

SAN GIOVANNI
LUPATOTO

045 4687987

Via IV Novembre, 
49 (VR)

VILLAFRANCA

045 6302978

Via Quadrato, 
34/A (VR)

Carrara, Pasqualini, Bonfante, Righetto, Vanzetta



Sabato 11 gennaio , nel Teatro Astra di 
S. Giovanni Lupatoto, si è svolto l’Even-
to “La Danza che unisce”, uno spettaco-
lo meraviglioso, altamente emozionante 
di Centro Attivo Danza Concept per i 
Progetti Umanitari di Croce Rossa Ita-
liana di Verona. La platea era gremita, 
con sold out dei posti seduta, il pubblico 
era con sensibilità partecipe ed entu-
siasta, l’iniziativa ha visto il Patrocinio 
della Città di San Giovanni Lupatoto. 
La regia della direttrice Marta Mozzo 
ha condotto un dispiegarsi armonioso 
e molto ben articolato del programma 
coreografico, interpretato splendida-
mente da tutto il comparto allievi della 
Scuola, curati attentamente dai loro in-
segnanti. Parte delle presentazioni sono 
state assegnate dalla 
direttrice a Giorgio 
Alagna, cantautore 
musicale, che ha ot-
timamente presenta-
to ed intervistato il 
Presidente di Croce 
Rossa Italiana di Ve-
rona, Enrico Fabris e 
l’Assessore al sociale 
Maurizio Simonato. 
Il Presidente Fabris 
ha esposto esausti-
vamente le finalità 
che si vogliono perseguire grazie anche 
al contributo raccolto con lo spettacolo, 
l’acquisto di una nuova ambulanza ed 
il sostegno al Progetto “I braccialetti di 
Edo”, di cui una volontaria,  la Sig.ra 
Padovani, mamma di Edoardo ha spie-
gato sensibilmente la motivazione della 
fondazione e obiettivi prefissati in que-
sta iniziativa. L’assessore Simonato ha 
esplicitato la bellissima collaborazione 
in vari ambiti intrapresa diversi anni 
fa con Croce Rossa Italiana di Verona, 
forze unite a sostegno dei più edifican-
ti obiettivi sociali ed umanitari. Pieces 
bellissima dell’ospite ballerino Riccar-
do Tosi, ha calcato il palco realizzando 

un’ interpretazione 
lodevole! Ottima per-
formance canora di 
Caterina Girardi ad 
emozionare nella par-
te finale dello spetta-
colo! Da menzionare 
la sinergia palpabile, 
magnifica, generatasi 
per tutta la serata tra 
interpreti su palco e 
tutti i presenti! Uno 
Spettacolo forte di 
autentica emozione, 
commozione per tutto 
lo scorrere del tempo, 
anime unite a con-
dividere intenzioni, 

a respirare ogni azione come un passo 
avanti verso la solidarietà fondamen-
tale. I ballerini dalla più piccina al più 
grande splendidi e coinvolti umanamen-
te  nei progetti in questione! Passaggi di 
parlato, poesia e pensieri dedicati all’o-
peratività dei volontari  di Croce Rossa 
Italiana di Verona 
generati per ri-
cordare che nella 
presenza della di-
visa con la Croce 
Rossa sperano i 
territori martoria-
ti, perché la resi-
lienza dei volon-
tari supera ogni 
ostacolo. Il codice 
etico sprona al 
coraggio di pronto intervento senza re-
mora, in qualsiasi situazione è valente la 
vita soccorsa! La direttrice Marta Mozzo 
ha ringraziato Croce Rossa Italiana di 
Verona per la fiducia nuovamente ripo-
sta nell’operato di Centro Attivo Danza 
Concept (un primo avvenimento con-
diviso fu nell’anno 2019); l’Assessore 
Maurizio Simonato presente per il Pa-
trocinio ricevuto dalla Città di San Gio-
vanni Lupatoto, l’ospite Riccardo Tosi 
per la partecipazione sensibile, Cateri-

na per la bellissima dedica canora, tutti 
i partecipanti che hanno contribuito allo 
stupendo esito della serata, gli amati al-
lievi, i docenti, il pubblico, lo staff, i tec-
nici, le testate giornalistiche in sala e chi 
personalmente ha dato in forme utili  ed 
importanti il proprio apporto. Cuore in 
volo sempre per queste iniziative! “Vo-
gliamo esprimere la nostra più sincera 
gratitudine per il grande successo del-
lo spettacolo di danza tenutosi sabato 
11 gennaio. Un risultato straordinario, 
reso possibile grazie alla preziosa col-
laborazione con il Centro Attivo Danza 
Concept, guidato con passione e profes-
sionalità da Marta Mozzo. Questa secon-
da sinergia ha dato vita a un’esperienza 
unica e coinvolgente, frutto della passio-
ne, del talento e dell’impegno condiviso 
da tutti i partecipanti.” Queste le parole 
del Presidente del Comitato di Verona, 
Enrico Fabris, che prosegue “Un grazie 

speciale va a tutte le persone che han-
no aderito all’iniziativa, riempiendo la 
sala. Il vostro entusiasmo e il vostro ca-
lore hanno dato un’energia unica a que-
sta serata, trasformandola in qualcosa di 
indimenticabile. Il vostro sostegno è ciò 
che ci sprona a continuare a crescere e 
migliorare, ed è una gioia vedere il no-
stro impegno ricambiato dal vostro affet-
to. Grazie ancora a tutti! Alla prossima 
occasione per emozionarci insieme!

Eulalia Donizetti

15Appuntamenti

Una danza che ha unito le forze
Tutto esaurito per lo spettacolo del Centro Attivo Danza Concept per i progetti della Croce Rossa
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Dopo sette lunghi anni di attesa buone 
notizie per il completamento della cicla-
bile di via Battisti al Comotto. Il progetto 
era già stato approvato infatti   il 5 ot-
tobre del 2017, poi il 25 luglio del 2018 
veniva aggiudicata all’arch. Alfonso Ce-
dron la redazione di quello  esecutivo. Il 
professionista, però, il 22 ottobre 2024 
comunicava di rinunciare all’incarico 
professionale. Il 27 novembre 2024 ve-
niva pertanto affidato  all’ing. Maurizio 
Braggion, dello Studio tecnico associa-
to Vep Veneta Progettazioni di Padova, 
il servizio tecnico professionale relativo 
all’adeguamento della progettazione  al 
nuovo Codice degli Appalti.  Il consiglio 
comunale ha quindi approvato nei gior-
ni scorsi all’unanimità l’intervento da un 
milione di euro che, se si raggiungerà 
un accordo bonario con i proprietari dei 
terreni interessati senza ricorrere quindi 
agli espropri, dovrebbe iniziare a metà 
giugno appena concluso l’anno scolasti-
co. Per l’esecuzione dei lavori, che com-
porteranno innanzitutto l’abbattimento 
degli alberi che costeggiano la strada, sa-
ranno necessari 300 giorni, tenuto peral-
tro conto che non si lavorerà nè di notte, 

nè il sabato né la domenica. 
Il progetto redatto dall’ing. 
Braggion è notevolmente 
aggiornato rispetto a quello 
precedente del 2019. Sarà 
anche realizzato un impianto 
di illuminazione a favore sia 
della strada sia della pista 
ciclabile che sarà larga due 
metri e mezzo. Sotto la pista 
sarà posta una tubazione per 
la raccolta e smaltimento ac-
que reflue. Facile prevedere 
che i lavori implicheranno 
notevoli disagi alla circolazione in quan-
to verrà occupata metà carreggiata per 
cui il traffico sarà regolamentato da un 
semaforo. Si procederà quindi, per un 
tratto di circa 200 metri, a senso alter-
nato. La pista corre parallela alla strada 
sfruttando la banchina esistente e una 
piccola fascia privata. La pavimentazio-
ne prevista è in conglomerato bitumino-
so, sia per garantire una adeguata tran-
sitabilità al passaggio dei ciclisti, anche 
in condizioni metereologiche sfavorevoli, 
sia per garantire l’eventuale passaggio 
di mezzi di soccorso senza creare peri-

colose buche o avvallamenti. L’alveo del 
Canale Giuliari-Milani non sarà minima-
mente intoccato, salvo la posa dei mi-
cropali per l’appoggio  delle spalle.  Per 
riprogettare la strada e la pista sono stati 
valutati caso per caso, anche con l’elabo-
razione di apposite monografie, le nuove 
delimitazioni tra aree pubbliche ed aree 
private, cercando, comunque, di incidere 
il meno possibile sulle proprietà. Tutte le 
recinzioni o, comunque, gli elementi at-
tuali di separazione tra aree pubbliche 
ed aree private, saranno ricostruiti, ar-
retrati, rispettando le tipologie in atto o, 
addirittura migliorandole. 

Via libera alla ciclabile del Comotto
Si parte in estate. Un anno di lavori con semaforo a senso alternato

OCCHIALI FATTI A MANO 
DA ARTIGIANI VENETI

- Controllo della Vista
- Lenti a Contatto

- Restauro Occhiali

di Alberto Mariotto Ottico dal 1989
Piazza Umberto Primo 32

San Giovanni Lupatoto
T. 045-2370482 WhatsApp 351 588 69 96
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Telepace, nota emittente televisiva in 
particolare per aver seguito l’attività del 
Papa in Vaticano e durante i viaggi apo- 
stolici all’estero e per essere particolar-
mente impegnata nel sociale,  annuncia 
un importante cambiamento: dal 2 gen-
naio gli studi televisivi hanno cambia-
to sede, trasferendosi dall’amatissima 
Cerna all’ex Seminario Minore di San 
Massimo. Questa scelta strategica, volta 
a contenere ed ottimizzare tutte le risor-
se, permette di essere più vicini alla cit-
tà e alla provincia così come alle vie di 
comunicazione con- sentendo pertanto 
a tutti di raggiugere più facilmente gli 
studi televisivi.
Cerna, dove l’emittente aveva iniziato a 
trasmette nel 1979, rimane la sede legale 
e continua ad essere il cuore vivo e pul- 
sante di Telepace.
Rimane aperta ed attiva per mantene-
re  vive le profonde radici e i valori fon-
danti dell’emittente. A Cerna è sempre 
disponibile un sacerdote, Don Ottavio 
Todeschini, per accogliere chi cerca un 
momento di pace e conforto. Il Santuario 
di Cerna, “Madonna Stella dell’Evange-
lizzazione”, continua a es- sere un punto 
di riferimento per la co- munità, con la 
celebrazione della Santa Messa domeni-
cale e la partecipazione attiva di nume-
rosi fedeli.
Il trasferimento degli studi televisi-
vi non modifica l’impegno di Telepace 
nella sua missione di “dare voce a chi 
non ha voce”, anzi, ne facilità il contatto 
con  realtà, associazioni e categorie che 
magari faticano a trovare la necessaria 
attenzione. 
Lo spirito del fondatore don Guido Tode-
schini, scomparso l’8 ottobre scorso, no- 
nostante la sua assenza fisica, continua 
a guidare l’attività dell’emittente, ispi- 
rando il lavoro quotidiano con passione 
e dedizione.
Come lui spesso diceva “non abbiate 
paura di chiedere la carità, serve per fare 

la carità”.
I palinsesti televisivi, rinno- 
vati nello stile, stanno già ri- 
scuotendo il favore non solo 
degli ascoltatori abituali ma 
anche di molti nuovi ascolta-
tori, giovani in particolare.
Gente comune, personalità di 
cultura, esperti dei vari settori 
dell’economia, persone attive 
in ambito sociale, religioso e 
nel volontariato. Tutti “porta-
ti” in televisione perché possano comu- 
nicare a tutti un messaggio di speranza, 
di solidarietà e di pace grazie alle loro 
esperienze. Come testimoniano del re- 
sto, con uno stile più moderno, le molte 
interviste ed approfondimenti trasmessi 
e quelle già programmate per il prossimo 
futuro considerata l’attenzione che il re- 
cente trasferimento in città ha già susci- 
tato. L’invito a tutti è di seguire Telepace 
sul canale tv 76.

Telepace vuole anche esprimere un sen-
tito ringraziamento ai suoi sostenitori, il 
cui affetto e generosità rendono possibile 
il prosegui mento della missione di carità 
e conforto per tutti.

Per contatti: www.telepace.it; 
mail: info@ telepace.net; Telefono: 045-
7545051 Conto Corrente per donazioni: 
Banco Popolare di Verona
IBAN: IT03 G 05034 59830 0000 000 
12805

Telepace trasferisce gli studi televisivi
Dalla storica sede di Cerna a quella più vicina alla città, nell’ex Seminario di S. Massimo
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Negli ultimi mesi di dicembre il Mini-
stero dei Trasporti ha avviato formal-
mente il procedimento di rinnovo della 
concessione per la gestione dell’au-
tostrada del Brennero, arteria fonda-
mentale che connette la provincia sca-
ligera con l’Austria e il centro Italia. 
La durata cinquantennale della con-
cessione che lo Stato si appresta a ri-
lasciar rende l’idea dell’importanza 
strategica di questo passaggio. Salvo 
sorprese dell’ultimo momento, la con-
cessione in discussione dovrebbe esse-
re affidata alla società A22 s.p.a., l’ente 
pubblico partecipato dai Comuni, dalle 
Province e dalle Camere di commer-
cio che già gestisce l’autostrada e che 
vede al suo interno anche tre soci ve-
ronesi: il capoluogo, l’amministrazio-
ne provinciale e l’ente camerale, che 
detengono circa il 12% della società. 
Come reso noto dal Ministero, al ri-
lascio della concessione è legato un 
piano di investimenti pari a 9.2 miliar-
di di euro da realizzarsi a carico del 
gestore, alcuni dedicati al migliora-
mento e alla manutenzione dell’au-
tostrada in sè e per sè, altri legati alla 
realizzazione di nuove opere che a 
essa si collegano o le sono funzionali.  
Proprio attorno agli investimenti da rea-
lizzare nei prossimi anni, connessi al rin-
novo della concessione autostradale, si 
è aperto un ampio dibattito che ha coin-
volto tanto la politica locale quanto il 
mondo delle professioni e delle imprese. 
Sul punto è intervenuto Matteo Pressi, 
oggi sindaco di Soave, con un passato 
da amministratore provinciale. E’ stato 
infatti dal 2017 al 2019 delegato ai tra-
sporti della Provincia, proprio negli anni 
nei quali è nata l’idea, da lui promossa 
assieme alle Province di Trento e Bolza-
no, di prevedere la riassegnazione del-
la concessione autostradale alla società 
pubblica che già oggi la gestisce, met-
tendola al riparo dalle mire di numerosi 
gruppi privati, anche stranieri, che da 
tempo ambiscono ad entrare nel business 
della gestione delle autostrade italiane. 
“A22 S.p.a. è una società in mano pub-
blica per circa il 90%, molto sana”, pre-
mete Pressi. Aggiungendo che “ negli 
ultimi tre anni ha prodotto circa 230 
milioni di euro di utili, in buona parte 
tornati sul territorio sotto forma di di-
videndi pagati agli enti locali soci. E’ 
ovvio che possa fare gola ai privati ma 
il nostro compito deve essere quello di 
mantenere in mano pubblica le infra-
strutture strategiche e redditizie che su-

gli interventi futuri da realizzare nel ter-
ritorio veronese ha più di qualche pro-
posta”. Per quanto riguarda il territorio 
della Provincia di Verona, prosegue 
Pressi,  “a partire dal 2017 si è cerca-
to di coordinare, cercando di trarne dei 
benefici, tre scenari: la scadenza della 
concessione della A22, la prossima sca-

denza della concessione della A4 (pre-
vista nel 2026) e l’apertura del Tunnel 
Ferroviario del Brennero (Tfb), prevista 
nel giro di 6/8 anni. In particolare, que-
sto ultimo fatto comporterà lo sposta-
mento di gran parte del traffico merci 
dalla gomma al ferro, utilizzando il fu-
turo interporto di Isola della Scala come 
hub sud, poiché il Governo austriaco 
ha già più volte ribadito che una volta 
entrata in funzione l’infrastruttura fer-
roviaria non vi sarà più la possibilità di 
concedere il transito su suolo austriaco 
di gran parte dei tir che oggi esportano 
verso nord le nostre merci e viceversa”. 

Uno scenario quindi molto composito, 
che richiede di mettere a sistema più 
elementi allo scopo di salvaguardare la 
centralità logistica del territorio verone-
se e con essa il reddito di numerose im-
prese del settore e dei loro dipendenti. 
“Coordinando i tre scenari - prosegue 
Pressi - la soluzione suggerita è quella 
dell’avvio della progettazione e costru-
zione della “strada Mediana”, un’ope-
ra di cui si parla da qualche decennio 
ma sempre rimasta al palo per proble-
matiche economiche. Problematiche 
che, utilizzando il denaro reso dispo-
nibile dalle nuove concessioni dell’Au-
tobrennero e della Serenissima, sa-
rebbero risolte almeno in larga parte”. 
Un’occasione, questa della partita le-
gata alle nuove concessioni autostra-
dali che potrebbe quindi rappresentare 
l’opportunità per rilanciare un’opera di 
cui il territorio del basso e dell’est vero-
nese manifestano da tempo l’esigenza. 
Secondo Pressi, quindi, “la futura “stra-
da Mediana” dovrebbe collegare il ca-
sello di Nogarole Rocca con Isola della 
Scala, dove dovrebbe sorgere il nuovo 
interporto e da lì proseguire verso Bo-
volone intercettando la SS 434 “Tran-
spolesana”. Di qui, poi, l’infrastruttura 
dovrebbe proseguire verso il casello di 
Soave - S. Bonifacio chiudendo un anel-
lo che interconnetterebbe la A22, la A4 
e la SS 434, portando la provincia di Ve-
rona ad un livello di infrastrutturazione 
migliore di quello di oggi, unendo la 
parte ovest della provincia con la parte 
est, servendo altresì la pianura. La nuo-
va infrastruttura, inoltre, sgraverebbe 
il nodo di Verona sud da una parte del 
traffico attuale, creando anche la con-
creta possibilità in futuro di raccordarsi 
alla S.S. Pedemontana Veneta”.

Rinnovo concessione A22
Matteo Pressi, sindaco di Soave:” Occasione unica per realizzare la Mediana, arteria essenziale per l’Est 
Veronese e la Bassa”

Matteo Pressi



Dal mese di febbraio sarà operativo in 

quel di Zevio il sesto sportello di LUPA-

TOTINA GAS e LUCE; tutti i giorni, dal 

lunedì al venerdì, dalle ore 09:00 alle ore 

12:00 in via Altichiero al civico 14, un di-

pendente della società lupatotina presi-

dierà il punto aperto al pubblico.

Lupatotina, società a totale partecipazio-

ne pubblica il cui socio unico è il Comu-

ne di San Giovanni Lupatoto, vende gas 

metano ed energia elettrica ed ha la sua 

sede nel Comune di San Giovanni Lupa-

toto. Gli altri sportelli si trovano a Butta-

pietra, Raldon, Ronco all’ Adige, Caldie-

ro e, ora, anche a Zevio. 

L’apertura dello sportello nel Comune di 

Zevio rafforza il legame con il territorio, 

per rendere la società Lupatotina sempre 

più un partner affidabile ed efficiente per 

i Clienti privati e per le Imprese.

Lupatotina nasce alla fine dell’anno 2002 

per obbligo di legge e, in questi 21 anni di 

attività, ha raggiunto traguardi importanti: 

• Oltre 32mila clienti attivi 

• 25 milioni di euro di fatturato 

• 12 dipendenti

• 6 sportelli presenti sul territorio ve-

ronese

LUPATOTINA GAS E LUCE, essendo 

una società a partecipazione pubblica, 

offre ai propri clienti un ampio ventaglio 

di servizi e applica prezzi convenienti 

l’ottica della massima trasparenza e vici-

nanza a Cittadini e Imprese. Nei Comuni 

in cui opera, instaura un legame collabo-

rativo e duraturo con le Amministrazioni 

comunali, contribuendo a riversare i pro-

pri utili sul territorio, in aiuto alle asso-

ciazioni sociali, sportive e culturali. 

La mission di Lupatotina Gas e Luce è 

quella di:

• offrire ai nostri Clienti il gas metano 

e l’energia elettrica al miglior prezzo 

possibile;

• fornire un servizio di sportello effi-

ciente, preparato e pronto a risolvere 

ogni problematica;

• ricercare soluzioni volte a pianificare 

il bilancio delle famiglie e delle im-

prese e semplificare le procedure;

• instaurare con i nostri Clienti un rap-

porto di reciproca fiducia.

Evidenziamo, infine, che Lupatotina Gas 

e Luce non opera con agenti di vendita 

porta a porta, non effettua telefonate per 

proporre e vendere gas ed energia, ma 

è presente nei territori con i propri spor-

telli. Invitiamo, pertanto, a diffidare di 

tutti coloro che, spesso con l’inganno e 

spacciandosi per dipendenti della nostra 

società, continuano con sempre maggior 

frequenza ad effettuare telefonate insi-

stenti e visite improvvise; si tratta di per-

sone molto abili, soprattutto nel coglierci 

impreparati e disattenti nei momenti in 

cui siamo di corsa e presi da altre nostre 

priorità. Prima di dare un assenso telefo-

nico o prima di sottoscrivere qualunque 

contratto che all’apparenza può sembra-

re conveniente, cerchiamo di prendere 

tempo per fare le dovute valutazioni.

I nostri sportelli sono sempre a disposi-

zione nei consueti orari di apertura.

Lupatotina Gas e Luce apre un nuovo sportello
A febbraio si inaugura a Zevio il sesto sportello

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 
   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)
• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)
• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)
• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
• Caldiero, Corso A. De Gasperi, 14 (il Sabato dalle 9 alle 12)

info@lupatotinagas.it
www.lupatotinagaseluce.it

Richiedi un preventivo a: preventivi@lupatotinagas.it

nr. verde 800 833 315
Tel. 0458753215

È disponibile l’APP 
“Lupatotina gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store

Nel mercato libero fidati di noi
Scegli la nostra squadra

Serietà, bollette chiare, prezzi convenienti
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La paura più grande, il furto in casa. La 
sicurezza domestica è sempre più una 
priorità per gli italiani: il 48% dichiara 
infatti che il reato che ha più timore di 
subire è il furto in casa, evento già spe-
rimentato dal 24,4% della popolazione. 
È quanto emerge dalla terza edizione 
dell’Osservatorio sulla Sicurezza, realiz-
zato con il contributo del Servizio analisi 
criminale del Ministero dell’Interno. An-
che nel veronese, purtroppo, quasi quo-
tidianamente si segnalano furti e scassi 
sia ai danni di abitazioni private sia ad 
aziende. I dati parlano chiaro, la provin-
cia di Verona si colloca al 25esimo posto 
tra le province italiane più colpite dal fe-
nomeno dei furti in abitazione.
Un motivo in più, quindi, per installare 
un impianto antifurto e di sicurezza affi-
dandosi ad una ditta specializzata e con 
grande esperienza quale EMAX SICU-
REZZA e alla profonda conoscenza del 
titolare Enrico Meneghetti. 
EMAX SICUREZZA, con sede a Cà Di 
David, opera  sul territorio di Verona e 
provincia da 40 anni ed è specializza-
ta nella progettazione ed installazione 
di sistemi di sicurezza quali antifurto 
con e senza fili, antincendio, impian-
ti di telecamere a circuito chiuso con 
videoregistrazione e sistemi nebbio-
geni, sia per attività commerciali di-
versificate che per abitazioni private. 

Questo grazie a siste-
mi che garantiscono 
la massima protezio-
ne dai furti in tutte le 
situazioni abitative e 
lavorative, dal residen-
ziale al commerciale, 
dalla grande industria 
alla piccola attività ar-
tigiana, sempre con la 
massima professiona-
lità. L’affidabilità, la 
competenza, la serietà 
e soprattutto l’espe-
rienza del team tecni-
co ed amministrativo, 
che lavorano da diversi 
anni in stretta collaborazione con il tito-
lare, sono a garanzia di un impeccabile 
servizio di installazione, assistenza e ma-
nutenzione con interventi tempestivi in 
caso di necessità. 
Il servizio di reperibilità è inoltre attivo 
24 ore su 24, 365 giorni l’anno, garantito 
anche in situazioni di emergenza.
Questo al fine di garantire la conti-
nuità dell’efficienza del sistema di al-
larme. L’ufficio amministrativo com-
pleta il post installazione inviando 
ad ogni cliente tutta la documenta-
zione necessaria per ogni impianto. 
Tutti i sistemi antifurto installati sono fa-
cilmente gestibili da remoto tramite smar-

tphone, pc e tablet, grazie ad una speci-
fica app. dedicata ai dispositivi portatili.   
Tutti gli impianti installati, restano di 
proprietà del cliente e non ci sono canoni 
mensili a noleggio. Ogni impianto vie-
ne progettato nel rispetto delle esigenze 
richieste dal cliente e successivamente, 
con il rilascio una dichiarazione di con-
formità a regola d’arte, nonché dove ne-
cessario la documentazione relativa all’i-
stanza di autorizzazione all’installazione 
degli impianti di videosorveglianza per 
la tutela della privacy. Da segnalare in-
fine che anche per il 2025 è stato rinno-
vato per tutti gli impianti di sicurezza il 
Bonus fiscale sotto forma di detrazione 
IRPEF pari al 50% dei costi sostenuti.

Alla tua protezione ci pensa EMAX SICUREZZA
In aumento anche nel veronese i furti nelle abitazioni ed aziende

Tel. Uff./ Assitenza tecnica  045/8550868  
mail info@emaxsicurezza.it  

Via Villa Broglia 2/B Cà di David
www.emaxsicurezza.it

SISTEMI D'ALLARME E VIDEOSORVEGLIANZA



 

AUDITORIUM POLO MUSICALE RICCARDA CASTELLANI 
VIA MONTE PASTELLO 6/E INT.2 — SAN GIOVANNI LUPATOTO  

Telefono: 045-547624 — info@polocastellani.it  

POMERIGGI MUSICALI 
ascoltare musica, incontrare musicisti 

Tessera individuale mensile: € 5,00  
Ingresso gratuito per i soci del Polo Musicale Riccarda Castellani 

* evento speciale: ingresso € 10,00 riduzione per i soci: € 5,00  

L’AUDITORIUM E’ DISPONIBILE PER MEETING,  
PROVE MUSICALI E TEATRALI, CONFERENZE, MOSTRE. 

 

Sabato 8 febbraio, ore 16,00  

 

ARMONIE DAL MONDO  
Giulia Fregolent, violino 
Andrea Vinco, chitarra 

 

Sabato 22 febbraio, ore 16,00  

 

Allievi e insegnanti del  
Polo Musicale Riccarda Castellani presentano:  

REMEMBER WOODSTOCK  

 

Sabato 8 marzo, ore 16,00  

 
Presentazione del libro di poesie di Serena Vestene  

INGINOCCHIATA A PICCO SUL CIELO 
Presenta: Beatrice Zuin. Federico Fuggini, tastiere  

 

Sabato 22 marzo, ore 16,00  

DESTINAZIONE DONNA:  
Renata Gorla, piano.  

Milena Rondinone, letture.  
Angelica Colombini, fotografie 

 

Sabato 5 aprile, ore 16,00  

PILLOLE DI PROGRESSIVE  
ROCK ITALIANO 
DEGLI ANNI '70 

a cura di Alberto Simoni 

 

Sabato 12 aprile, ore 16,00  

 

C2 ACOUSTIC DUO  
Chiara Andreone, voce.  
Cristian Bossi, chitarra 

FEBBRAIO 

MARZO 

APRILE 
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Si svolge a Bovolone dall’1 al 4 febbraio  
la 746a Fiera Agricola di San Biagio. Alla 
presentazione ufficiale, nella Sala Rossa 
della Provincia, sono intervenuti: il Presi-
dente della Provincia, Flavio Pasini; per 
il Comune di Bovolone, il Sindaco Orfeo 
Pozzani e il Consigliere con delega all’A-
gricoltura, Giorgio Cazzola; il Presidente 
di Cia Veneto, Gianmichele Passarini; il 
Vicepresidente di Coldiretti Verona, Gia-
como Beltrame; Alessio Priante di Studio 
Grandi Eventi e il giornalista Stefano 
Cantiero.
La manifestazione, una delle più antiche 

in Italia per il comparto agricolo, inte-
resserà il padiglione coperto in piazzale 
Aldo Moro, il piazzale stesso, il palazzet-
to Le Muse con l’area ristorante, il Pala-
eventi per i convegni e le aree dedicate 
ai Villaggi del Gusto e della Creatività. 
Coinvolte, inoltre, altre zone del paese 
per il tradizionale mercato domenicale di 
via Bellevere e il luna park. Tra le prin-
cipali attrazioni di questa edizione, ci 
saranno la Fattoria degli Animali, l’area 
degustazione e lo street food gourmet, 
gli spazi espositivi dedicati all’agroali-
mentare per valorizzare le eccellenze 

locali e le produzioni di qualità. Confer-
mati, inoltre, i convegni e gli incontri te-
matici, che affronteranno alcuni degli ar-
gomenti più attuali per il settore agricolo 
e per il territorio. Diverse le novità per 
l’edizione 2025. Per l’aspetto logistico, 
verranno rivisti la viabilità e i parcheggi, 
al fine di individuare nuove aree dedica-
te agli espositori e migliorare la gestione 
degli accessi per gli ospiti. Verrà, infine, 
assegnata una maggiore attenzione alla 
sostenibilità ambientale, sociale ed eco-
nomica e alla comunicazione digitale ri-
volta a un pubblico giovane.

A Bovolone la Fiera Agricola di San Biagio

Il Centro culturale di Piazza Umberto I 
ospita giovedì 27 febbraio alle 20.45  la 
presentazione del libro di Francesca To-
tolo “ Le vite delle donne contano”  pro-
mosso dal Circolo lupatotino di Fratelli 
d’Italia.
Un libro per raccogliere tutti i crimini 
commessi in Europa da immigrati, clan-
destini, richiedenti asilo, ovvero, omicidi, 
stupri e aggressioni che hanno trovato 
pochissimo riscontro nei media. Oltre 
all’autrice sarà presente anche Alessan-
dra Verni, mamma di Pamela Mastropie-
tro, la ragazza romana uccisa da un citta-
dino nigeriano condannato all’ergastolo. 
Nel corso della serata interverranno l’on. 
Ciro Maschio, presidente della Commis-

sione parlamentare sulla 
giustizia, il capogruppo 
consiliare al comune di 
Verona di Fratelli d’Italia 
Massimo Mariotti, l’as-
sessore al sociale e sicu-
rezza lupatotino Maurizio 
Simonato, il capogruppo 
in consiglio comunale per 
FDI IC Davide Bimbato. 
“Dopo la recente presa di 
posizione della presiden-
te Giorgia Meloni, che 
ha sottolineato la spro-
porzione tra reati contro 
le donne commessi da extracomunitari 
rispetto al loro numero nella nostra na-

zione - spiega Michele 
Trettene, segretario lu-
patotino di Fratelli d’Ita-
lia - la presentazione del 
libro di Francesca Totolo 
può rappresentare un uti-
le momento di riflessione 
sul tema dell’immigrazio-
ne, su certa cultura e sul-
la violenza sulle donne. 
Il nostro paese accoglie e 
cerca di dare un’occasione 
di vita migliore a tanti im-
migrati, ma pensiamo che 
non vi possa essere spazio 

per chi non rispetta le regole di civile 
convivenza’.

Il 27 febbraio presentazione de “Le vite delle donne contano”

Programmazione viaggi di gruppo:

16 – 24 febbraio 2025
Crociera di gruppo: “le piccole Antille” a bordo di 
Costa Fascinosa con volo da Malpensa e bus da 
VERONA (cabine e voli su richiesta)

2 marzo 2025
Passeggiata a Jesolo e pranzo di pesce

15 – 23 marzo 2025
Crociera di gruppo “la magia del deserto” - Doha, 
Bahrain, Abu Dhabi, isola privata Sir Bani Yas, Dubai

20 – 27 aprile 2025
Pasqua a Marsa Alam! Volo da Verona e villaggio 
all inclusive con tutto incluso (volo e camere su 
richiesta)

1 – 4 maggio 2025
Isola del Giglio e scorci della Toscana
25 maggio 2025
Mantova e navigazione dei laghi bassi e del Parco 
del Mincio
31 maggio – 2 giugno 2025
Marche insolite: piccoli borghi, Grotte di Frasassi e 
Riviera del Conero
14 settembre 2025
Venezie e le isole minori; navigazione con pranzo di 
pesce a bordo
27 settembre - 4 ottobre 2025
Crociera di gruppo: le bellezze del Mediterraneo 
occidentale
In lavorazione: Perù, Scozia…prossimamente 
saranno disponibili altri programmi di viaggio!

DOVE SIAMO: Via Belfiore 96, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 
nostro sito www.capricciviaggi.it/lenostreproposte, in agenzia, 

facebook, instagram.

Seguici anche su:



AGRICOLA

AGRICOLTURA MODERNA
INNOVATIVA, SEMPLICE, SOSTENIBILE

746  EDIZIONE
01-04 FEBBRAIO 2025

FIERA 
DI SAN BIAGIO

BOVOLONE

PADIGLIONE ENOGASTRONOMICO
CON PRODOTTI LOCALI

CONVEGNI DI SETTORE

FATTORIA
DEGLI ANIMALI

street food
gourmet

luna park

trenino
turistico

AREE ESPOSITIVE

MERCATO DEL GUSTO
E DEI CREATIVI

www.fierasanbiagio.com Fiera di San Biagio Bovolone #fieradisanbiagiobovolone

Main Sponsor

GLI ESPERTI SIAMO NOI



dal 01 al 28
FEBBRAIO

Comune di 
San Giovanni

Lupatoto

SanGio SanGio 
inLoveinLove

SAN GIOVANNI LUPATOTO (VR) 

domenica 09 FEBBRAIO
PIAZZA UMBERTO I

•DALLE 09:00 ALLE 18:00
 MERCATINI HANDMADE, FOOD TRUCKS,
 POINT CIOCCOLATINI 

• ORE 10:00 - CORO OK MAMA LIVE
• DALLE 11:00 ALLE 13:00 - LIVE LOVE JUKEBOX  
Seleziona la tua canzone e dedica una serenata live a chi ami
• DALLE 14:O0 AREA BIMBI
con gonfiabili, truccabimbi, babydance e magic show

Proposte a tema negli esercizi 
commerciali aderenti all’iniziativa

Dolci premi
per tutti

Love self 
e

point
PER

MAGGIORI
INFO E

DETTAGLI
INQUADRA 
IL QR CODE

LUMINARIE
ROMANTICHE
per le vie
del paese
per le vie
del paese

ESTRAZIONE PREMI

dei commerciantidei commercianti

New ‘25!

In collaborazione con:

SanGio in Love
20252025

SanGio in Love
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Un mese intero dedicato all’amore, con 
luci e cuori a San Giovanni Lupatoto e 
nelle frazioni. La seconda edizione di  
“Sangiò in Love” andrà in scena dal 1° 
al 28 febbraio con un’importante novità: 
un’estrazione a premi realizzata grazie 
al coinvolgimento dei commercianti lu-
patotini. Il paese sarà adornato di cuori, 
luminarie e allestimenti forniti da Lupa-
totina Gas e Luce, società partecipata del 
Comune. I cuori illuminati saranno posi-
zionati in piazza Umberto I e lungo il viale 
alberato, oltre che nelle frazioni di Pozzo 
e Raldon. Tutti i negozi, i bar e i ristoranti 
potranno aderire alla rassegna e rendere 
coinvolgente l’atmosfera attraverso de-
corazioni, particolari menù, promozioni, 
cocktail romantici e dolci speciali. Imman-
cabile la presenza dei “Love Selfie Point”: 
ogni coppia potrà scattarsi una foto da-
vanti ai cuori illuminati e mandarla alla 
pagina facebook “eventisangiovanni”. La 
foto che riceverà più “like” verrà premia-
ta.  I biglietti per l’estrazione a premi sono 
gratuiti, saranno forniti dai singoli nego-
zi alla propria clientela.  L’appuntamen-
to principale di “Sangiò in Love” si terrà 
domenica 9 febbraio in piazza Umberto 
I. Tutto il giorno, dalle 9 alle 18, lungo il 

viale alberato saranno allestiti i mercatini 
artigianali con i banchetti dedicati all’a-
more e la “casetta dei cioccolatini”. La 
rete commerciale, infatti, oltre all’estra-
zione premi, fornirà ai propri clienti dei 
cuori speciali da utilizzare per ricevere in 
regalo dolci cioccolatini offerti da “I Love 
Cioccolato”. Alle 10 è in programma l’esi-
bizione dal vivo del gruppo musicale “Ok 
Mama”. Dalle 11 alle 13 sarà attivo un 
jukebox con cui sarà possibile dedicare 
al proprio partner una serenata. Dalle 14, 
spazio al divertimento dei più piccoli con 
gonfiabili, truccambimbi, laboratori, baby 
dance e show di magia. 
«La rassegna “Sangiò in Love” rappre-
senta una forte sinergia tra amministra-
zione comunale e rete commerciale del 
territorio – spiega l’assessore al turismo 
Debora Lerin –. L’adesione dei negozi è 
già molto numerosa e la collaborazione 
sta crescendo sempre più. Nella nuova 
locandina della rassegna è inoltre inserito 
un qr code che rimanda al nuovo sito del 
turismo lupatotino».«Siamo felici di con-
tinuare con la rassegna “Sangiò in Love” 
dedicata all’amore che è il motore della 
vita dell'uomo – ha sottolineato il sinda-
co di San Giovanni Lupatoto Attilio Ga-

staldello –. Il paese sarà tutto illuminato 
di rosso, con il cuore in primo piano nella 
piazza principale e in tutto il paese. Siamo 
alla seconda edizione della manifestazio-
ne ma l’auspicio è replicarla nel tempo». 
Presenti in conferenza stampa anche l’as-
sessore alle Aziende partecipate Luisa 
Meroni con Loriano Tomelleri, ammini-
stratore unico di Lupatotina Gas e Luce 
che dichiara: «Grazie agli input dell’am-
ministrazione cerchiamo di essere pre-
senti e vicini alla cittadinanza negli even-
ti che si svolgono in città. San Giovanni 
Lupatoto va mantenuta viva e frizzante. 
Mi fa particolarmente piacere il coinvol-
gimento dei commercianti, che sono una 
fonte preziosa di energia per la comunità

Febbraio, un mese con Sangiò in Love

CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!

Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che 
serve per gestire i tuoi soldi. Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una 
mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le fi liali e sul sito internet www.bancaveronese.it
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Bussolengo si veste a festa e si prepara 
a celebrare la 314^ edizione della Fiera 
di San Valentino, che avrà luogo dal 13 
al 17 febbraio nelle vie e nelle piazze del 
Comune. La Fiera di San Valen-
tino è una tradizione consolidata 
che si rinnova di anno in anno 
già a partire dal sedicesimo se-
colo, quando si trattava di una 
manifestazione prettamente 
agricola. Nel ricco palinsesto 
della Fiera, si susseguiranno 
eventi, attrazioni, concorsi e 
premiazioni, iniziative cultura-
li, concerti e spettacoli per tutti, 
dai grandi ai più piccini.  Oltre 
a ciò, non mancheranno stand 
gastronomici con prelibatezze 
locali, il luna park in Piazzale 
Vittorio Veneto a partire dal 1° 
febbraio, banchetti con i mestie-
ri antichi, giochi per bambini e il 
tradizionale mercato Bussolen-
go Antica.  Non solo, anche quest’anno 
nel contesto della Fiera verranno asse-
gnati due premi: Bussolengo Premia, 
che riconosce il cittadino le cui azioni 
hanno meglio saputo valorizzare il terri-
torio di Bussolengo, e il Concorso Nazio-
nale di poesia “Premio San Valentino”, 
che quest’anno è giunto alla sua quinta 
edizione e avrà come tema l’amore in 
ogni sua forma ed espressione. “Inizia-
mo l’anno in bellezza con numerosissi-
me occasioni di svago e aggregazione. 
La nostra Fiera di San Valentino è giunta 
alla sua 314^ edizione: ogni anno essa 

offre a tutti un’opportunità per riflettere 
su quanto sia importante prendersi cura 
gli uni degli altri, non solo nei giorni di 
festa, ma ogni giorno. Ci offre anche 

un’opportunità per vivere momenti di 
condivisione, celebrare le radici e tra-
smettere valori alle nuove generazioni. 
Vi aspettiamo numerosi per vivere in-
sieme il periodo più romantico dell’an-
no”, dichiara Roberto Brizzi, Sindaco del 
Comune di Bussolengo. “L’idea di avere 
San Valentino come patrono è una meta-
fora affascinante che rievoca sentimenti 
di amore, dolcezza e connessione tra le 
persone. Anche se il santo è associato 
principalmente all’amore romantico, il 
suo simbolismo trascende i confini del 
semplice legame tra due persone, ab-

bracciando un concetto più ampio di af-
fetto, empatia e cura reciproca”, spiega 
Massimo Girelli, Vicesindaco e assesso-
re a promozione del territorio e manife-

stazioni del Comune di Busso-
lengo. Appuntamento quindi il 
14 febbraio per l’inaugurazione 
della fiera in piazza 26 Aprile, 
ma il divertimento e le occasioni 
per stare in compagnia e gusta-
re buon cibo non si limitano solo 
a questa ricorrenza! Infatti, dal 6 
al 9 febbraio, a Bussolengo si fe-
steggia la quarta edizione della 
“Festa della Trippa e dei piatti 
della tradizione veronese”, con 
intrattenimenti musicali ogni 
sera. Il Comune si prepara dun-
que a vivere un appuntamento 
molto apprezzato e sentito non 
solo dalla sua comunità ma da-
gli abitanti di tutta la provincia. 
“Le attività culturali rivestono 

un’importanza centrale per il benesse-
re della nostra comunità. Investire nel-
la cultura significa investire nel futuro, 
creando opportunità di sviluppo, pro-
muovendo la conoscenza reciproca e il 
dialogo tra diverse realtà. Non perdetevi 
dunque il concerto del Corpo bandistico 
Città di Bussolengo, la mostra fotografi-
ca sulle origini di Bussolengo e gli altri 
appuntamenti in programma”, conclude 
Valeria Iaquinta, assessore con delega a 
cultura, rapporti con l’Europa e gemel-
laggi, rapporto con le associazioni, pari 
opportunità, asilo nido.

Fiera di San Valentino a Bussolengo

VI Anniversario

Domenico Spada
(Romeo)

Ti ricordano
Maria e Paolo.

08/01/2019 - 08/01/2025

VII Anniversario

Bruno Murari
Non sei mai veramente 

andato via.
Il tuo Amore è radicato nei 
nostri cuori e insieme a noi 

continuerai a vivere.
La tua famiglia

15/02/2018 – 15/02/2025





05.01.2025
UN ANNO DI

SATYALOKA YOGA

GRATITUDINE
L’UNICA PREGHIERA, «NON
DETTA, NON ESPRESSA IN

PAROLE, MA VISSUTA»

UN GRAZIE SPECIALE 
A CHI MI HA SOSTENUTA 

E A TUTTE 
LE BELLISSIME ANIME 

CHE HANNO PRATICATO
 INSIEME A ME

VI ASPETTO PER 
I NUOVI CORSI DI YOGA 
DA FEBBRAIO A GIUGNO

PRENOTA LA TUA LEZIONE 
DI PROVA GRATUITA

CELL-WHATSAPP 3409845971

SATYALOKA YOGA
DI ELISABETTA ZANOLLI

VIA BELLETTE 12C - 37057
SAN GIOVANNI LUPATOTO (VR)

OSHO

Il Centro Comunitario di Raldon ha ospi-
tato l’incoronazione ufficiale del 47° Re 
del Goto riconfermando così Luciano 
Zenti “ Tromba”, che nella votazione 
tenutasi sotto la torre a dicembre aveva 
ottenuto 399 preferenze contro le 256 del 
fratello Nicola. La serata, presentata da 
Paola Zoccatelli e da Mattia Stoppato in 
qualità di  componente del Nuovo Comi-
tato Carnevalesco Benefico Lupatotino 
presieduto da Thomas Bronzati, ha visto 
la presenza tra gli altri del consigliere re-
gionale Stefano Valdegamberi,  del Papà 
del Gnoco uscente e della sua corte, oltre 
che del  presidente del Coordinamento 
Comitati Carnevaleschi della provincia 
Loretta Zaninelli e del suo vice Antonio 
Soffiati. Non ha voluto mancare alla se-

rata di incoronazione 
nemmeno Stefano Ma-
stini detto “Masto” , il 
quale proprio il gior-
no dopo è stato eletto 
Papà del Gnoco.
Il sindaco Attilio Ga-
staldello ha ringraziato 
l’opera dei volontari 
impegnati tutto l’anno 
per la buona riuscita di 
un evento culturale che coinvolge più di 
altri tutta la popolazione. Un carnevale, 
ha sottolineato, con una valenza anche 
ecologica dal momento che in occasione 
della sfilata in programma l’8 marzo ver-
rà chiuso alle auto tutto il centro di San 
Giovanni. Ringraziamenti sono andati 

anche all’Associazione Cittadino Sicuro. 
Nel corso della serata sono state quindi 
consegnate le benemerenze all’assessore 
Marco Zocca, ad Anna Munno, Gabriella  
Ballarini e Luca Salvadori. Apprezzatis-
simo, infine, l’ottimo risotto all’amarone 
servito ai presenti  cucinato da Eligio Ve-
ronese e Virgilio Soresi.

Luciano Zenti incoronato Re del Goto

Come da intese con l’Assessorato, le no-
stre feste, si svolgono una volta al mese; 
quella appena trascorsa in compagnia 
del musicista Fabio, è risultata un vero 
successo, di musica ma anche di buon 
cibo, servito con molto entusiasmo dai 
nostri volontari, che ringraziamo di cuo-
re per la loro buona volontà. Moltissimi 
sono stati i Soci che hanno partecipato 
rendendo la festa ancora più allegra. Ci 
auguriamo che anche i prossimi appun-
tamenti siano altrettanto apprezzati. Ri-
cordiamo con l’occasione le date prossi-
me: 23 febbraio – 15 marzo – 5 aprile e 
3 maggio. Le prenotazioni come sempre 

si effettuano il lunedì precedente la fe-
sta presso il centro culturale (biblioteca) 
dalle 9.30 alle 11.30, oppure telefonando 
ai numeri sotto indicati, entro il giovedì 
per problemi di organizzazione del risto-
rante. 
Sono ancora aperte le iscrizioni per il 
soggiorno marino a San Benedetto del 
Tronto dal 2 al16 giugno. Chi desidera 
partecipare può mettersi in contatto sem-
pre con i numeri sotto segnati.
Ribadiamo ancora una volta che per par-
tecipare agli eventi organizzati dalle As-
sociazioni è necessario il tesseramento.
Un cordiale saluto dal l’Associazione 

Pensionati Il Quadrifoglio.
Per informazioni 
Dolci Carla 045545467 3349425377
Scabari Lia  3711666735

Ancora aperte le iscrizioni per San Benedetto del Tronto

Appuntamenti28



GEMINI Iscrizioni dirette www.s.sport.it  

E-mail -  infossdgemini@gmail.com  

Cell. 328 663 2737 (whatsApp INFO)  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Il giorno 20 gennaio è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari 

Bruno Perandini

di anni 82

L’annunciano addolorati i figli Sabrina con Nico-
la, Roberto con Cristina, i cari nipoti Nicole, Ma-
nuel, Samuele, il fratello Lino con Alfonsina, la 
sorella Maria e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 20 gennaio 2025

Alle ore 17,30 del giorno 
20 gennaio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Sergio Rossignoli

di anni 80

L’annunciano addolorati la moglie Carlisa Poli, il 
figlio Mirco, il fratello, le sorelle e parenti tutti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 20 gennaio 2025

Il giorno 19 gennaio è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Giovanna Carboni
ved. Zini

di anni 81
L’annunciano addolorati i figli Michele con Sa-
bina, Barbara con Giuliano, i cari nipoti Matteo, 
Giosuè,Timoteo e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 19 gennaio 2025

Alle ore 3,45 del giorno 
22 gennaio è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Ilia Vendramini

di anni 98

L’annunciano addolorati la sorella Jolanda, i nipo-
ti Patrizia, Carlo, Paolo, Beppe, Renee e parenti 
tutti.

San Giovanni Lupatoto, 22 gennaio 2025

Il giorno 18 gennaio è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Teresa Piva
ved. Rebonato

di anni 83

L’annunciano addolorati i figli Damiano, Michele 
con Ernestina, le nipoti Anna con Alberto e la pic-
cola Alma, Alice con Emanuel, le sorelle Eliana 
con Lorenzo, Luciana con Osvaldo, i nipoti ed i 
parenti tutti.
Raldon di San Giovanni Lupatoto, 18 gennaio 2025

Alle ore 6,25 del giorno 
13 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari 

Marisa Oselin
ved. Merlini

di anni 83
L’annunciano addolorati i figli Luca con Barbara, 
Lorena con Bruno, la nipote Keyla con Tommaso, 
la sorella Mariarita e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 13 gennaio 2025

Il giorno 12 gennaio è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari 

Luciano Berti

di anni 89
L’annunciano addolorati la figlia Valentina con 
Alessio, i cari nipoti Samantha, Leonardo e pa-
renti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 12 gennaio 2025

I nostri cari



Alle ore 3,20 del giorno 
2 gennaio è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Loredana Cantù
ved. Soave

di anni 85
L’annunciano addolorati i figli Cecilia e Gugliel-
mo con Debora, i nipoti Michele, Chiara, Vitto-
rio, Gabriele e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 2 gennaio 2025

Il giorno 1° gennaio, è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Angelina Brunelli 
ved. Rizzi

di anni 91
L’annunciano addolorati il figlio Andrea con Pa-
ola, i nipoti Sofia con Giulio, Nicola, Francesco, 
Filippo, Michele, la sorella Rita, il fratello Gio-
vanni e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 1° gennaio 2025

Alle ore 4,30 del giorno 
28 dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Rosa Giovanna 
Campedelli

ved. Genesini
di anni 74

L’annunciano addolorati i figli Stefania con 
Luca, Luca con Maddalena, Diego con Chiara, 
Monica con Massimiliano, i cari nipoti ed i pa-
renti tutti.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 28 dicembre 2024

Alle ore 17,00 del giorno 
4 gennaio, è mancata 

all’affetto dei suoi cari 

Anita Donatelli 
ved. Aldighieri

di anni 80
L’annunciano addolorati i figli Simone con Clau-
dia, Alessio con Jineth, i cari nipoti Matteo con 
Alessia, Ettore, Cristian, Alessandro, il fratello 
Paolo, la sorella Laura ed i parenti tutti.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 5 gennaio 2025

Il giorno 3 gennaio, dopo 
breve malattia, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Nicoletta Rognini

di anni 59

L’annunciano addolorati la mamma Gabriella, il 
papà Dario, il fratello Nicola, la cognata Ales-
sandra, gli adorati nipoti Chiara, Francesco e 
Marco, amici e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 3 gennaio 2025

Alle ore 11,50 del giorno 
2 gennaio è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Nelda Zanolli 
in Compri
di anni 80

L’annunciano addolorati il marito Adelio, la fi-
glia Cristina con Gianni, i cari nipoti Guido con 
Carlotta, Irene con Matteo, Carlo con Laura ed i 
parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 2 gennaio 2025

Alle ore 6,00 del giorno 
9 gennaio, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Anna Maria 
Alberti 

ved. Piccoli
di anni 82

L’annunciano addolorati i figli Andrea con Elisa-
betta, Elena con Elio, gli amati nipoti Elia, Pie-
tro, Zeno, Sofia, Maddalena e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 9 gennaio 2025

Serenamente è mancata 

Laura Vezzali 
ved. Mella

di anni 91

L’annunciano addolorati il figlio Massimo con 
Antonietta, i nipoti Alessandro con Giorgia, 
Lorenzo con Giulia, la cognata Isa con la figlia 
Stefania ed Edoardo e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 7 gennaio 2025

Alle ore 9,00 del giorno 
5 gennaio è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Giannetta
De Togni

ved. Tommasi
di anni 96

L’annunciano addolorati il figlio Pier Giorgio 
con Stefania, la nuora Roberta, i nipoti Fabio con 
Giorgia, Irene, i cari pronipoti Giulio, Tobia ed i 
parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 5 gennaio 2025

Il giorno 26 dicembre è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Giulietta Zorzella 
in Mozzo

di anni 83
L’annunciano addolorati il marito Loreno, la figlia 
Marta, i nipoti Francesco con Francesca, Alessan-
dra con Matteo, i cari amici ed i parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 26 dicembre 2024

Alle ore 10,00 del giorno 
25 dicembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Alfredo Cirini 
(Fefo)

di anni 85
L’annunciano addolorati la moglie Luisa, i figli 
Stefania con Federico, Simone con Elisa, i cari 
nipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 25 dicembre 2024

Il giorno 23 dicembre è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Giuseppina Lovato 
ved. Pistella

di anni 89
L’annunciano addolorati il figlio Paolo con Ales-
sandra e Giuseppe, il fratello Natale, i nipoti, i 
cognati e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 23 dicembre 2024

Necrologi online




